

Cintai Lingkungan, Insan Pers Dapat Apresiasi Kementrian LHK

Nanang Suryana Saputra - XPRESS.CO.ID

Jan 22, 2022 - 12:04



Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (Menteri LHK) Siti Nurbaya mengapresiasi keterlibatan insan pers dalam program percepatan rehabilitasi mangrove di Indonesia

JAKARTA - Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (Menteri LHK) Siti Nurbaya mengapresiasi keterlibatan insan pers dalam program percepatan rehabilitasi mangrove di Indonesia.

Program ini menurutnya telah ditetapkan Presiden Joko Widodo sebagai salah satu agenda penting nasional dalam upaya pelestarian sumber daya alam dan pemulihan lingkungan.

"Saya menyampaikan penghargaan yang tinggi dan ucapan terima kasih atas prakarsa Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) memasukkan Agenda Mangrove dalam rangkaian acara Hari Pers Nasional Tahun 2022 sebagai tanda atensi yang sungguh-sungguh dari kalangan pers, jurnalistik, akan aspek lingkungan dan sumberdaya alam," ujar Menteri LHK, dalam Workshop Nasional Percepatan Rehabilitasi Mangrove dengan tema "Peran Insan Pers dalam Membangun Inisiatif Kolaborasi Percepatan Rehabilitasi Mangrove Berkelanjutan" yang diselenggarakan secara hybrid (luring dan daring) Kamis (20/1/2022).

Workshop ini turut dihadiri Gubernur Sulawesi Tenggara, Direktur Jenderal PDASRH KLHK beserta beberapa Kepala UPT Ditjen PDASRH, para Deputy dan Kepala Kelompok Kerja di BRGM, juga para insan pers, serta para akademisi dan menjadi salah satu bagian peringatan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2022 yang puncaknya akan diselenggarakan di Kendari pada 9 Februari 2022.

Menurut Menteri LHK, PWI dapat berperan menjadi motor penggerak strategis untuk mengisi ruang publik dengan informasi yang menggaungkan upaya menjaga kelestarian lingkungan hidup dan kehutanan.

Dalam hal ini, Pers sebagai pilar keempat demokrasi diharapkan dapat memberikan gambaran objektif kepada masyarakat terkait program rehabilitasi mangrove, sehingga dapat menggugah kesadaran masyarakat dan mendorong langkah-langkah perbaikan di lapangan.

"Keberadaan pers yang profesional akan mendorong keterlibatan publik pada aksi-aksi nyata mengawal implementasi kebijakan di tingkat tapak. Demi terwujudnya Indonesia Maju, kita akan terus bersama-sama bergerak," imbuhnya.

Ketua Umum PWI Pusat, Atal Sembiring Depari, menambahkan, insan pers Indonesia sangat mendukung upaya pemerintah melestarikan sumber daya alam dan memulihkan lingkungan.

Salah satunya wujud dukungannya tersebut dengan menggelar Workshop Nasional Nasional Percepatan Rehabilitasi Mangrove, yang merupakan kerjasama dari PWI dan Badan Restorasi Gambut dan Mangrove (BRGM).

"Ini salah satu alasan kita berkumpul. Kita akan gaungkan gerakan nasional penyelamatan mangrove, salah satunya melalui agenda workshop nasional hari ini," katanya. (***)